



PRESENTA EL ALUMNO:

Carla Yazmin Hernández Espinoza

GRUPO, CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

7mo. CUATRIMESTRE "A" LA LICENCIATURA EN ENFERMERIA ESCOLARIZADO

DOCENTE:

María Cecilia Zamorano Rodríguez

MATERIA:

cuidado del niño y del adolescente

TRABAJO:

Ensayo

FECHA DE ENTREGA:

13 de noviembre de 2020

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas

INTRODUCCION.....

Las etapas de desarrollo de vida humana son una serie de cambios biológicos, físicos, emocionales, psicológicos y emocionales y sociales que atraviesan las personas a lo largo de su trayectoria vital. El ciclo de vida de una persona implica ciertas etapas como lo son desde el nacimiento hasta la vejez. Cada una de las fases del desarrollo trae consigo una serie de cambios que son indispensables para la evolución del individuo y es importante conocer las características de cada etapa.

DESARROLLO.....

Es importante realizar una evaluación psicomotriz ya que con ella podemos visualizar la desarrollo del niño para conseguir las habilidades motoras, afectivas y cognitivas esperadas según su edad, seguida por el desempeño personal, escolar y social. En esta evaluación se exploran las aptitudes y dificultades, la función del equilibrio, la capacidad de la coordinación fina, la coordinación dinámica general, para ver los signos de postural. Al evaluar las competencias y las dificultades los especialistas trabajan de forma conjunta con otros especialistas para un tratamiento. Algunos de los muchos motivos por lo que ocurren los padres a una evaluación es porque ellos mismos

desarrollan el tejido de sus huesos, algunas recomen-
daciones para una pronta evaluación más que
otra cosa sea una evaluación lo más temprana
posible, evitar problemas de aprendizaje, estas
dificultades producen consecuencias en la vida
de los niños. La adolescencia es un periodo
madrurativo durante el cual los niños dependientes
empiezan una vida más abierta durante la
etapa de la adolescencia los niños presentan un
Crecimiento físico, intelectual y emocional
sorprendente, el adolescente tiene una preocupación
por la apariencia física y el atractivo, también
aparecen sus nuevas capacidades flexibles, las
Capacidades morales, además de adaptarse a los
cambios corporales, el adolescente debe sentirse
cómodo y debe adoptar una perspectiva sobre los
impulsos sexuales, ayudar a los adolescentes a vivir
una adolescencia sana es de extrema importancia
es esta etapa se termina de completar el proceso de
maduración sexual y el adolescente se prepara para
la adultez. Debido a los cambios acelerados, así
como los múltiples cambios físicos y mentales que
puedan aparecer en la adolescencia resulta importante
realizar controles integrales de salud en cada
oportunidad que sea posible, la evaluación
integral de salud adolescente comprende verificar
la evaluación de los cambios físicos, psicológicos
y sociales, la presencia o ausencia de

Enfermedades prevalentes y los factores y conductas de riesgo así como los factores de protección presentes en términos individualizados, entonces durante la evaluación integral con adolescentes es necesario revisar como mínimo: Estado nutricional, Examen de control físico, nivel de desarrollo puberal, en ocasiones estas preguntas pueden ser resueltas en una sola entrevista con la exploración física, es conveniente darle un tiempo en la entrevista, como vemos la evaluación integral va más allá de la mera exploración física que es solo una parte de todo lo que debemos examinar en un adolescente a quien al final de una consulta debemos indicar además puntos de autocuidado e higiene física para sobre todo, crear un vínculo de confianza y credibilidad con respecto que permita su seguimiento a través de esta etapa de vida tan importante y única del ser humano.

Sin embargo factores como la calidad de vida y hábitos de salud adquiridos en etapas vitales previas pueden influir de forma positiva en esta fase, la etapa de la adolescencia por si misma implica un periodo complejo y de grandes desafíos que se vuelve más delicada aun, la adolescencia corresponde al periodo de edad donde se presentan cambios rápidos en el crecimiento físico desarrollo psicosocial y maduración antes de alcanzar la vida adulta.

El crecimiento y el desarrollo son el resultado de la interacción. La evaluación del crecimiento y el desarrollo es una herramienta fundamental para la monitorización de la salud del niño y se utilizan diferentes herramientas, como toda herramienta utilizada para evaluar la salud es necesario que sus resultados sean de valoraciones cuantitativa y cualitativa y que resalten lo más confiable posible para no cometer errores en la interpretación y en la toma de decisiones clínicas respecto al crecimiento del niño o del individuo, para esto debemos minimizar las fuentes posibles de error de medición, los valores que se obtienen se comparan con patrones de referencia, el desarrollo psicomotor es la adquisición progresiva de habilidades funcionales en el niño reflejo de maduración de estructuras en el sistema nervioso central que las sustentan, es necesario que conozcamos la evaluación normal del desarrollo, sus límites y sus posibilidades diagnósticas ante signos de anormalidad se debe mantener la vigilancia en cada una de las revisiones del niño y cualquier preocupación debe conducir a una aplicación de un test objetivo que lo ratifique, en cuyo caso lo ratificara y se procederá a la derivación de un diagnóstico y tratamiento precoz.

El desarrollo psicomotor es un proceso continuo que va de la concepción a la madurez, con una secuencia similar en todos los niños pero con un ritmo variable. Mediante este proceso el niño adquiere habilidades en distintas áreas: lenguaje, motora, manipulativa y social que le permitan una progresiva independencia y adaptación al medio. El desarrollo psicomotor depende de la maduración correcta del sistema nervioso central de los órganos de los sentidos y de un entorno psicoefectivo adecuado y estable. Esto ayuda a saber va el crecimiento y el desarrollo le ayudan a saber como le va a su hijo en comparación con otros niños. Las etapas le ayudan y le indican lo que debería de esperar de su hijo.

Conclusion.....

A veces existe una razón por la cual un niño o adolescente no alcanza una determinada etapa cosas como un problema de salud existente o un cambio emocional en su vida y esto puede provocar un retraso leve y temporal a la hora de alcanzar una etapa del desarrollo, aunque su hijo crezca a su propio ritmo este atento a los señales de un retraso en el desarrollo y es importante recibir tratamiento adecuado para ayudarle en su desarrollo futuro.

Bibliografía

navarra, c. u. (viernes de 13 de 2020). *desarrollo pscomotor del niño*. Obtenido de desarrollo pscomotor del niño: <https://www.cun.es/chequeos-salud/infancia/desarrollo-psicomotor#:~:text=Corresponde%20tanto%20a%20la%20maduraci%C3%B3n,potencial%20gen%C3%A9tico%20o%20su%20caracter.>